

SPIELBERG

Große Demo für die Rettung Hunderter Arbeitsplätze

Heute Mittwoch findet ab 11 Uhr eine Demonstration gegen die geplante Kündigungswelle bei ATB statt.

In den vergangenen beiden Tagen riefen Betriebsratsmitglieder, Gewerkschaftsvertreter, Politiker, ehemalige Mitarbeiter und viele mehr in Beiträgen auf sozialen Netzwerken dazu auf, die Massenkündigung bei ATB Spielberg nicht hinzunehmen – und noch einmal auf die Barrikaden zu steigen. Wie viele diesem Aufruf folgen, zeigt sich heute, Mittwoch, um 11 Uhr. Dann beginnt vor dem ATB-Werk an der Bauknechtstraße

eine Protestkundgebung für den Erhalt der Arbeitsplätze bei dem Motorenhersteller. „Ich bin ein Kämpfer und ihr kämpft mit uns“, animiert Arbeiterbetriebsrat Michael Leitner zur Teilnahme an der Demo. Willkommen seien alle, die ein Zeichen gegen den Kahlschlag setzen und „verhindern wollen, dass die Produktionsanlagen schon in Kürze zu ausländischen ATB-Standorten abtransportiert werden“. **Raphael Ofner**



Jubilarin Elfriede Fuchs bei der gestrigen Geburtstagsfeier, im Bild mit ihren Söhnen Herfried und Harald

UWE SÖLLRADL

JUDENBURG

Elfriede Fuchs ist heute 100

Jubilantin, die auch Leichtathletin ist, feierte mit Familie.

Heute feiert die Judenburgerin Elfriede Fuchs ihren 100. Geburtstag. Gestern Abend gab es eine Familienfeier im Gasthaus Eibensteiner in Weißkirchen, an ihrem heutigen Ehrentag ist sie wieder in ihrer Sommerwohnung am Ossiacher See, wo sie wie auch sonst täglich um 7 Uhr früh schwimmen geht. Danach wird mit Freunden am See ge-

feiert. Für die erste Septemberwoche sind weitere Feiern in Judenburg geplant, etwa mit dem ÖTB Turnverein 1864, dem sie seit jungen Jahren angehört. Wie vor Kurzem in einer Reportage über die Jubilarin berichtet, ist Fuchs Senioren-Leichtathletin. Als Kugelstoßerin sollte sie zur WM nach Toronto fliegen, die wegen Corona abgesagt wurde.

Infizierte sind

Zu Sommerbeginn lag die Zahl der Coronafälle im Murtal bei 32, mittlerweile gab es insgesamt 78 positive Tests. In Murau ist die Lage ruhig.

Raphael Ofner

Die Zahl der Coronainfizierten im Bezirk Murtal ist im bisherigen Sommer deutlich angestiegen. Wurde Mitte Juli – nach Wochen ohne

neuen Fall – die 33. Infektion registriert, waren es am 30. Juli bereits 61 Fälle. Mittlerweile (Stand gestern) sind 78 Murtaler jemals positiv getestet worden, elf Fälle sind in den vergangenen beiden Wochen hinzugekommen, einer davon in den letzten fünf Tagen.

Aktuell gelten zehn Personen aus dem Bezirk als infiziert, 33 befinden sich nach einer Absonderung durch die Bezirkshauptmannschaft weiterhin in Quarantäne. Bemerkenswert auch im Murtal: Das Durchschnittsalter ist wie in weiten

REGIONALREDAKTION JUDENBURG

Burggasse 61, 8750 Judenburg.
Tel.: (03572) 86 560;
Mailadresse: judenburg@kleinezeitung.at;

Redaktion: Michaela Egger (Durchwahl 77), Josef Fröhlich (DW 73), Sarah Ruckhofer (DW 78); Raphael Ofner (DW 81)

Werbeberaterin: Nadine Propst (DW 71);

Sekretariat: Andrea Burböck (DW 70), Gabriele Riedl (DW 76);

Sommeröffnungszeiten: Montag bis Donnerstag 8 bis 14 Uhr, Freitag 8 bis 12 Uhr.

Abo-Service: (0316) 875 3200